
Discussione allegata alla deliberazione di Consiglio Comunale n. 75 del 21/12/2015

L'Assessore  Cicola  Cinzia  :”Grazie  e  scusate.  Sì,  stasera 

andiamo  a  modificare  il  Regolamento  della  trasformazione  di 

diritti di superficie e la soppressione dei vincoli riguardanti 

aree PEEP e PIP del Comune. Nell’attuale Regolamento approvato 

con  la  precedente  Amministrazione  si  vanno  a  modificare  due 

articoli in cui c’è un adeguamento alla normativa vigente, viene 

modificato il calcolo: questo calcolo molto particolare fatto 

per queste  aree,  porterebbe  a uno  scompenso  e quindi  ad  un 

aumento  di  quanto  è  già  stato  fatto  nella  precedente 

Amministrazione. Quindi cosa si va a: ci sono due coefficienti, 

un coefficiente che è determinato dalla normativa da 0 a 60, 

l’Amministrazione  può  decidere  di  portare  un  secondo 

coefficiente che va da 0 al 50 per cento. Questo coefficiente 

permette se studiato in un certo modo a mantenere inalterato 

quanto era stato fatto prima: nel senso che verrà applicato 

dall’amministrazione … questo è l’intento e la linea guida che 

ci  siamo  dati  di  non  andare  a  cambiare  quanto  già  fatto 

precedentemente,  ma,  mantenere  sullo  stesso  livello  quanto 

potrebbe incamerare il Comune dalla vendita delle aree il PEEP e 

PIP. Le aree PEEP e PIP sono moltissime sul territorio comunale 

e questo ha permesso con le precedenti amministrazioni degli 

introiti e comunque dello svincolo di aree date in diritto di 

superficie.  L’altro  articolo  che  si  andrebbe  modificare  del 

Regolamento - la norma lo consente - è che non si passa più 

attraverso il Consiglio per la determinazione degli indici di 

abbattimento, ma con delibera di Giunta comunale, questo cosa 

permette:  uno  snellimento  nella  procedura  …  ma,  l’intento 

ripeto, è di mantenere lo stesso valore che era stato dato in 

precedenza, in modo tale che si va incontro al cittadino ma non 

si vuole nemmeno perdere … e quindi il valore che era stato 

precedentemente determinato.

Altre cose che vengono modificate con il Regolamento non ce ne 

sono  …  l’unico  …  all’articolo  12  attualmente  si  parte 

dall’abbattimento in caso di corrispettivo se si univano più 

utenti  ….  verranno  eliminati  quegli  articoli,  ma  verranno 

mantenuti  gli  incentivi  a  livello  se  uno  paga  in  un’unica 

soluzione,  piuttosto  che  in  due  oppure,  ecco,  gli  incentivi 

vengono  in  base  all’indagine  di  mercato  fatta  negli  anni 

precedenti,  si  è  visto  che  sono  più  questi  rispetto  che 

1



all’Unione  e  di  più  proprietari  che  si  vogliono  unire  per 

aderire a questa cosa qua … altro non c’è.”

Il  Presidente:”  Bene.  Chi  vuole  intervenire  sull’argomento? 

Consigliere Ferrari grazie”

Il  Consigliere  Ferrari:”  Questo  regolamento,  come  ha  detto 

l’assessore  Cicola,  era  stato  approvato  dalla  precedente 

amministrazione all’interno di un progetto complessivo per fare 

in modo che coloro che erano titolari di diritto di superficie 

su aree PEEP e PIP, potessero acquisire anche la proprietà o 

eliminare i vincoli di alienazione delle aree e quindi quelli 

che  erano  i  vincoli  dati  dal  fatto  che  erano  aree  con 

determinati limiti. Quel Regolamento che avevamo fatto allora 

aveva  funzionato  e  ha  funzionato  in  questi  anni,  perché  ha 

portato a molti nostri concittadini a riscattare le loro aree 

PEEP e PIP e/o togliere i vincoli, queste modifiche ci sembra 

che complessivamente non diano dei grandi vantaggi rispetto al 

regolamento  precedente,  se  non  dare  in  capo  alla  Giunta  un 

qualcosa che prima che era in capo al Consiglio  …. Quelli che 

sono gli indici che avete scelto o che sceglierete voi quegli 

indici e quindi ve ne lasciamo la paternità …. sul togliere 

degli incentivi è un perdere un’opportunità! Ecco, cioè, nel 

senso,  lasciare  l’incentivo  anche  per  coloro  che  si  mettono 

insieme era un’opportunità in più per i nostri concittadini …. 

togliere  questa  possibilità  …  boh?  Non  la  riteniamo 

particolarmente  positiva  come  operazione,  perché,  ripeto,  al 

massimo nessuno avrebbe aderito in quella formula! Ecco se non 

ha  avuto  il  successo  che  speravamo  ….  Per  questo  motivo, 

comunque, pur ribadendo l’importanza dell’operazione e anzi la 

sollecitazione all’Amministrazione ad andare avanti con questa 

operazione,  perché  va  incontro  ai  nostri  concittadini  che 

vogliono aumentare il valore della loro proprietà e che abbiano 

disponibilità di farlo, oltre ad avere un incasso per le finanze 

comunali, il nostro voto sarà comunque di astensione.”

Il  Presidente:”Grazie  Consigliere  Ferrari,  altri  interventi? 

Consigliere Tedoli.”

Il Consigliere Tedoli:” Anche noi ci allineiamo con la posizione 

che  ha  detto  anche  il  consigliere  Ferrari:  anche  noi  pur 

riconoscendo che è un lavoro che viene da lontano eccetera, 

queste modifiche, non ci trovano nè particolarmente contrari ma 

neanche particolarmente favorevoli, per cui ci asteniamo.”



Il  Presidente:”  Bene  grazie  altri  interventi?  …  mettiamo  in 

votazione il punto numero 8 approvazione delle variazioni al 

Regolamento per la trasformazione dei diritti di superficie e la 

soppressione  dei  vincoli  riguardanti  aree  PEEP  e  PIP  del 

Comune”.
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